
ASSOCIAZIONE VENEZIANOGAS 
VERBALE DELL9ASSEMBLEA ORDINARIA 

4 FEBBRAIO 2023 ORE 16 - PRESSO SCUOLA DEI LANERI 
 
O.d.g. 

1. Determinazione numero componenti CD; 

2. Elezione dei componenti del Consiglio Direttivo e del Presidente; 

3. Approvazione libro soci aggiornato al 31_01_2023; 

4. Deliberazione quota sociale annuale 2023 e quota iscrizione; 

5. Approvazione bilancio consuntivo 2022; 

6. Responsabile amministrativo; 

7. Linee generali programmatiche 2023: predisposizione e approvazione documento; 

8. Bilancio di previsione 2023; 

1.  Varie ed eventuali: 

a. Possibile necessità di modifica dell9Art.2 del Regolamento Associazione; 

 

Soci in presenza: Alzetta Boschian Daniela, Ambrosio Monica, Barbanente Ottaviano, Barbieri Luigi, 

Baruchelli Maria Pia, Bellinaso Giuseppe, Borsato Barbara, Bullo Stefano, Capovilla Carlo, Dri 

Piergiorgio,  Fabris Elena , Frankel Elisabetta, Gatto Adriana, Giuponi Maria Pia, Levorato Francesca, 

Lopreiato Salvatore, Lucchese Licia, Mancini Elena, Mazza Anna, Modesti Paola, Nicoletti Maria 

Grazia, Pedrini Sara, Penzo Pierpaolo, Piacentini Lucilla, Pizzati Anna, Quaranta Elena, Riganti Laura, 

Robbe Maria Pia, Salmini Paola, Santi Mario, Scalet Camilla, Troncon Antonella, Zambon Maria 

Chiara, Angelo Vianello.  

Soci presenti da remoto: Battistin Carla, Brondino Margherita, Pruneri Luigi, Riccardi Manuela, Ruzza 

Antonio , Varotto Guia, Violanti Sibilla. 

Alle 16. 20 inizia la riunione. 

Piergiorgio Dri in qualità di presidente del Veneziano Gas ringrazia tutti e fa un elenco delle cose più 

importanti che sono accadute durante l'anno; facendo notare che la S di solidarietà si è attivata in 

molti modi, con donazioni e sostegno. 

Tra le cose da ricordare: 

la collaborazione con rete gas Veneto; la collaborazione con è-nostra; il nuovo sito che finalmente 

funziona ed è visibile; la decisione di avere un9alternanza delle riunioni tra direttivo e gruppo prodotti, 

che ha aumentato la presenza agli incontri; l'incontro con il gruppo Cavallino-Ca9Savio che ha 

riportato la voglia di ritrovarci in presenza e ci ha fatto conoscere anche nuovi produttori. 

Come 1° punto dell9OdG, viene discusso se mantenere o meno il numero di 15 componenti del 

Direttivo, si conclude che è un numero che ha funzionato e dato la possibilità di avere sempre il 

numero minimo utile per le approvazioni dei verbali, quindi si decide di mantenerlo e si approva 

all9unanimità che il Consiglio Direttivo sia composto da 15 soci.  

Il Presidente Dri legge l'elenco delle persone che hanno dato la disponibilità a candidarsi sono Maria 

Pia Giupponi, Laura Riganti, Monica Ambrosio, Antonella Troncon, Giovanni Turchetto, Carla 

Battistin, Barbara Borsato, Luigi Barbieri, Adriana Gatto, Elena Fabris, Flavia Sala, Piergiorgio Dri, 

Lucilla Piacentini, Salvatore Lopreiato, per Cavallino Margherita Brondino e Daniela Magnanini. 

Essendoci 16 candidature su 15 necessarie, si decide che, anche alla luce di precedente colloquio 

con  l9interessato, Giovanni Turchetto sosterrà il gruppo, ma non viene eletto.  

Alle ore 16:45 si approva all9unanimità il nuovo direttivo costituito quindi dai soci:  

Maria Pia Giupponi, Laura Rriganti, Monica Ambrosio, Antonella Troncon, Carla Battistin, Barbara 

Borsato, Luigi Barbieri, Adriana Gatto, Elena Fabris, Flavia Sala, Piergiorgio Dri, Lucilla Piacentini, 

Salvatore Lopreiato, per Cavallino Margherita Brondino e Daniela Magnanini.  

Piergiorgio Dri rinnova poi la propria disponibilità come presidente, ma ricorda che sarà il secondo 

e ultimo mandato. I soci commentano che Piergiorgio ha gestito il suo ruolo con grande equilibrio e 

viene rieletto all9unanimità presidente di Venezianogas. 
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Come 3° punto dell9OdG, si chiede a Stefano Bullo di descrivere la situazione delle entrate ed uscite 

soci, viene quindi si approva all9unanimità il libro soci aggiornato al 31 gennaio 2023.  

Come 4° punto dell9Odg, si parla del tema quote, si constata che la situazione finanziaria 

dell9Associazione è buona ed in equilibrio. Si approva all9unanimità di mantenere ¬10 di quota 

annuale ed ¬15 per l'iscrizione per i nuovi soci;  

Punto 5° dell9OdG: Bilancio Consuntivo, Maria Pia Giuponi spiega che le voci non sono cambiate, 

vengono lette e spiegate le varie voci prese dal documento già allegato alla mail della convocazione, 

da notare che l9iscrizione ad e-circle non c9è perché è stata pagata a dicembre 2021, mentre il costo 

del sito sarà inserito nel bilancio preventivo del 2023. 

Viene chiesto quanto abbiamo movimentato durante l'anno per avere un'idea: ¬170.000 sono 

transitati mentre abbiamo acquistato per circa 200 mila euro; ci si chiede se è possibile capire quale 

sia la spesa pro capite, dal sito di E-Circle si risulta che circa 28/30 soci sono inattivi, ma si ipotizza 

che potrebbero essere iscritti che ordinano tramite o assieme ad altri soci o comperano solo gli extra 

portale o usano poco il computer., sarebbe da indagare, ma comunque si tratta di soci che rinnovano 

la quota, quindi partecipano 

L9'assemblea alle 17-15 approva all9unanimità il bilancio consuntivo. 

Puto 6° dell9OdG -  responsabile amministrativo: il presidente ricorda che il prossimo anno qualcuno 

dovrà sostituire Maria Pia Giuponi per il ruolo del responsabile amministrativo, spiega che il gruppo 

di sei persone che quest9anno l9hanno supportata, pur non togliendole responsabilità, è stato 

essenziale ed è una scelta non reversibile proprio perché ha funzionato, da parte loro il gruppo 

chiede ai soci maggiore attenzione nel fare i pagamenti, ricordando di inserire sempre nel bonifico la 

causale e, ai referenti di prodotto, l'invio del resoconto utile strumento per la verifica contabile.  

Si chiede perché non siamo iscritti al RUNTS (Registro unico nazionale del terzo settore) il 

presidente spiega che sarebbe una complicazione per quanto riguarda la stesura del bilancio, le 

assicurazioni ecc, per questo è stato valutato di non cambiare la forma associativa: associazione 

senza scopo di lucro. 

Al 7° punto dell9OdG c9è l9approvazione del documento programmatico 2023, si decide di redigerlo 

assieme, dividendoci (sia soci in presenza che da remoto) in tre gruppi di lavoro:uno che si occupa 

del tema dell9energia, uno dei rapporti con la città ed i produttori e uno sul tema della coesione 

interna. 

Ci diamo 45 minuti di tempo per discutere a conclusione di questa pausa Piergiorgio Dri legge 

brevemente i risultati dei tre gruppi di lavoro, alle 18:55 viene approvato il documento 

programmatico di seguito allegato. 

 Punto 8° dell9Odg: bilancio di previsione, vengono lette le varie voci di entrate ed uscite, tra le varie 

voci del bilancio di previsione viene chiesto di aumentare la quota <organizzazione eventi= (uscite) 

Maria Pia dice che il denaro residuo rispetto al 2022 è diminuito ma non è nei nostri fini accumularlo, 

tra le uscite c9è il completamento del sito e la quota di gestione del sito che rimarrà ogni anno. Viene 

inserita su richiesta tra le uscite la voce <varie ed eventuali= 

Alle 19:05 viene approvato all9unanimità il bilancio di previsione  

La modifica dell9art.2 del regolamento che era tra le varie ed eventuali, non viene discussa perché il 

numero dei membri del Direttivo non è cambiato. 

Alle 19:10 l9assemblea viene chiusa con un brindisi! 

Si allegano: Documento programmatico; Bilancio Consuntivo 2022; Bilancio preventivo 2023 

Socio Verbalizzante     Il Presidente di Venezianogas 

 ADRIANA GATTO            PIERGIORGIO DRI 
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Gruppo di Aquisto Solidale Venezianogas

Rendiconto Finanziario 2022

1 LIQUIDITA' INIZIALE 1/1/2022

1.1 Cassa + 409,88                            

1.2 Banca + 32.813,94                     

TOTALE LIQUIDITA' INIZIALE (A) 33.223,82                     

2 ENTRATE

2.1 Quote associative

2.1.1 Nuove iscrizioni + 120,00                            

2.1.3 Quote annuali 2022 + 2.517,80                        

2.2 Contributi per progetti e/o attività istituzionali

2.2.1 Versamenti da soci per acquisti collettivi 2021 + 980,24                            

2.2.2 Versamenti da soci per acquisti collettivi 2022 + 186.931,74                  

2.3 Altre Entrate + 0,00

TOTALE ENTRATE (B) 190.549,78                  

3 USCITE

3.1 Acquisti di servizi

3.1.1 Trasporto prodotti a punti di ritiro - 3.599,28                        

3.1.2 Commissioni c/c bancario - 84,00                               

3.1.3 Commissioni Satispay - 129,60                            

3.1.5 Pagamento servizi Aruba - 47,50                               

3.1.6 Iscrizione Co-energia - 50,00                               

3.1.7 Acquisto microfono per call a distanza - 170,68                            

3.1.8 Assicurazione Caes - 323,78                            

3.2 Prestazioni di servizi da Enti Pubblici

3.2.1 Affitto sedi per riunioni - 103,14                            

3.3 Altre uscite

3.3.1 Pagamento a fornitori per acquisti collettivi 2021 - 20.271,45                     

3.3.2 Pagamento a fornitori per acquisti collettivi 2022 - 172.380,42                  

TOTALE USCITE/COSTI (C) 197.159,85                  
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AVANZO/DISAVANZO DI GESTIONE (D = B - C) 6.610,07-                        

4 LIQUIDITA' FINALE (A + D) 26.613,75                     

4.1 Cassa + 409,88                            

4.2 Banca + 26.203,87                     
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Associazione VENEZIANOGAS

ATTIVITA'

Saldo c/c 26.203,87                   

Contanti 409,88                           

Somme da recuperare per consegne acquisti 2022 1.200,50                      

TOTALE ATTIVITA' 27.814,25                   

PASSIVITA'

Debiti verso i fornitori 10.273,40                   

TOTALE PASSIVITA' 10.273,40                   

AVANZO DI GESTIONE 2022 17.540,85                   

Avanzo di Gestione - Liquidità dell'Associazione

Gruppo di Aquisto Solidale Venezianogas
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Avanzo di Gestione 2022 17.540,00     

Quote associative - nuove iscrizioni 200,00            

Quote associative annuali 2.700,00        

Versamenti da soci per acquisti collettivi 190.000,00  

TOTALE ENTRATE 210.440,00  

Trasporto prodotti a punti di ritiro 4.000,00        

Spese c/c bancario 100,00            

Contributo Eventhia 1.300,00        

Pagamento servizi Aruba 74,30               

Abbonamento piattaforma per riunioni on-line 200,00            

Affitto sedi per riunioni 450,00            

Organizzazione eventi 1.200,00        

Completamento sito Venezianogas.net 1.952,00        

Gestione Sito Venezianogas.net 427,00            

Pagamento a fornitori per acquisti collettivi 190.000,00  

TOTALE USCITE 199.703,30  

Totale a pareggio (ENTRATE - USCITE) 10.736,70     

USCITE (spese e donazioni)

Gruppo di Aquisto Solidale Venezianogas

Ipotesi Bilancio di Previsione 2023

ENTRATE
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VenezianoGAS 

Valutazioni sulle attività svolte e linee programmatiche per il 2023 

 

L9Associazione VenezianoGAS è stata costituita nel maggio 2017 da un primo nucleo di soci 

fondatori, già componenti soci del Comitato VenezianoGAS - Gruppo di Acquisto Solidale, costituito 

nel gennaio 2001. 

Con il 2018 si è completata la trasformazione del Comitato nella Associazione di Promozione Sociale 

VenezianoGAS, secondo criteri e vincoli definiti nello Statuto e nel Regolamento, in sostanziale 

continuità con l9organizzazione del preesistente Comitato (assemblee del 23/11/2017, del 

17/3/2018, del 16/2/2019 e del 16/11/2019). Nello stesso anno c9è stata l9iscrizione nell9Albo delle 

Associazioni del Comune di Venezia.  

Dopo averne valutato l9impatto eventuale, si è optato per rinunciare a divenire ente del Terzo 

settore e per non operare l9iscrizione al RUNTS (si è valutato infatti più conveniente, allo stato 

attuale, rimanere associazione senza scopo di lucro, fermi restando sia Statuto che Regolamento 

dell9associazione). 

Molto importante è risultata la riunione del Consiglio Direttivo della nostra associazione avvenuto 

in ottobre 2022, presso il sottogruppo di Cavallino-Treporti, sulla base dell9indicazione ricevuta in 

Assemblea del Giugno 2022. I caratteri salienti di tale incontro sono stati la piena riaffermazione 

della presenza di un sottogruppo di Cavallino-Treporti all9interno del VenezianoGas. Si è affermato 

in particolare che proprio questa Zona, pur divenuta comune separato da Venezia, è storicamente 

sempre stata considerata l9orto di Venezia e come tale anche un 8unicum9 con Venezia stessa. 

Importante in questa sede si è rivelato l9incontro di alcune giovani realtà agricole e produttive della 

zona litoranea con le quali si sta iniziando a collaborare. 

Significativa la partecipazione fattiva alla neonata Retegas Veneto. Dopo aver realizzato un 

importante incontro con ènostra, con la presenza anche della presidente della Cooperativa stessa, 

nel giugno 2022 tale collaborazione è culminata con un incontro di rete nella sede di Poveglia. 

Questo appuntamento ha visto la partecipazione di alcuni GAS del Veneto (GAS Riviera del Brenta, 

GAS Colli, Associazione "Al ritmo del taam tam", MiraGAS, GAS Democrazia, GAS Mandriola, GAS 

Trevignano, GAS Montebelluna, GAS Oderzo, Veneziano GAS) e di CoEnergia. 

Non va dimenticato infine come nel VenezianoGas sia stata tenuta in forte evidenza la <S= di 

solidarietà. Un gruppo di lavoro si è costituito proprio per questo scopo. Si sono intraprese azioni di 

solidarietà sia verso l9esterno, come il sostegno economico diretto e gli ordini devoluti di generi di 

prima necessità, sia verso i produttori in difficoltà con ordini straordinari predisposti allo scopo di 

sostenerli.  

Dal punto di vista organizzativo, fondamentale è divenuto il lavoro del gruppo, composto da 6 soci, 

di supporto al Responsabile Amministrativo. Tale contributo, peraltro previsto nel nostro 

regolamento, ha modificato in modo sostanziale l9impegno richiesto per la carica di Responsabile 
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Amministrativo. Non è venuto meno il grado di responsabilità richiesto, ma ha certamente 

ridimensionato il tempo richiesto da tale ruolo. 

Per quanto riguarda gli incarichi, si è realizzata una ampia rotazione e già sin d9ora non si sono più 

registrate difficoltà particolari nel reperire volontari per sostituire Responsabili di prodotto che man 

mano hanno chiesto di poter essere avvicendati. 

Il CD uscente ha individuato tre temi prioritari da <suggerire= all9assemblea per la predisposizione 

delle linee programmatiche 2023: l9energia; la relazione con la città e i fornitori; la coesione interna 

dell9associazione. Le linee programmatiche sono state quindi individuate dall9assemblea con un 

percorso partecipato (tre tavoli di lavoro paralleli e restituzioni in sede plenaria) con i risultati 

seguenti: 

1) Relativamente all9energia sarà necessario promuovere ènostra nel VenezianoGas e nella 

città, nonché seguire la nascita delle comunità energetiche.  

Sarà opportuno che venga nominato un responsabile di prodotto <E9nostra= e che venga 

costituito un gruppo di lavoro. Il sito sarà utilizzato per mantenere disponibili le informazioni 

che sono o saranno acquisite.  

 

2) Relativamente al <rapporto con i produttori= importante sarà intensificare e approfondire i 

contatti con quelli attuali, soprattutto se locali, attraverso visite sistematiche e ospitandoli 

alle nostre riunioni. 

Approfondire la conoscenza delle <reti= e delle iniziative di economia solidale più vicine (a 

partire dagli esempi del Cavallino e Oltreconfin) nell9ottica della rigenerazione delle 

comunità locali. 

Aprirsi alla conoscenza delle iniziative in città di solidarietà, di reti di vicinato ecc. cercando 

di censirle in vista di una eventuale interlocuzione con esse.  

Sarà opportuno proseguire nel sostegno a <Poveglia per tutti= nello sforzo di mantenere 

l9utilizzo pubblico di una importante area della nostra laguna. 

 

3) Relativamente alla coesione interna dell9associazione dovremo sviluppare alcuni aspetti: 

Sapori e sapere. Riprendere gli incontri con produttori a Venezia e presso le loro sedi. Dopo 

aver individuato i referenti per le uscite ed in collaborazione con il G.P., si potrebbero già 

programmare degli incontri (Bustaffa,Cortiana, Tordonato Val di Noto&) 

Mangiare ed essere. Organizzare incontro a tema, anche aperto a non iscritti, per informare, 

stimolare riflessioni, divulgare la cultura di acquisto e consumo sostenibile, da dedicare a 

Marina. 

Organizzare Incontri/laboratori pratici su prodotti e cotture.  

Pane e rose. Volgere lo sguardo a ciò che la città offre in termini di cultura, eccellenze 

artigianali, ecosistema. Realizzare visite guidate e itinerari urbani. 

Genitori solidali. Realizzare un rete di genitori, e non, disponibili a prendersi cura dei bambini 

durante le riunioni. Possibilmente anche predisporre momenti di incontro in cui i bambini 

possano essere presenti, allestendo spazi dedicati. 
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